

Donnerstag, 08.07.2021

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Letzte Woche führten wir unseren traditionellen Wollishofertag in veränderter Form in den Klassen durch. Das Angebot war ebenso vielfältig, kreativ und überraschend wie in den letzten Jahren. Die Kinder genossen den speziellen Vormittag sehr und baten mich teilweise, dass ich doch jeden Tag zum Wollishofertag erklären soll.

Ein erneut spezielles Schuljahr geht zu Ende. Ich sage Ihnen, Ihren Kindern und dem gesamten Team herzlich Danke für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, das tägliche Mitwirken, Begleiten und Mithelfen, dass sich die Kinder wohl fühlen an unserer Schule und gefördert werden in ihrer schulischen und persönlichen Entwicklung.

Evaluationsbericht Externe Schulevaluation

Auf unserer Webpage ist das Begleitschreiben der Kreisschulbehörde Uto aufgeschaltet und der Link für den Evaluationsbericht, zusätzlich hier im Anhang. Wir freuen uns einerseits ob der guten Gesamtbeurteilung, die uns in unserem täglichen pädagogischen Handeln bestärkt. Andererseits nehmen wir das im Bericht aufgezeigte Entwicklungspotential sehr ernst und sind bestrebt, die nötigen Schritte zur Optimierung gewisser Qualitätskriterien in Angriff zu nehmen. Im Namen unserer Schule danke ich Ihnen allen herzlich, welche sich für das Ausfüllen der Elternumfrage Zeit genommen haben. Ihr Feedback ist uns sehr wichtig und hilft uns, gemeinsam für Ihre Kinder eine gute Schule zu gestalten, an der jedes Kind in seinem persönlichen Lernprozess gefördert werden kann.

Personelles

Unser Team für das neue Schuljahr 2021_2022 wird ergänzt durch:

Lukas von Hünerbein, Fachlehrperson 5a und AdL 4./5.

Bettina Bischof, Klassenlehrperson Kindergarten Rain, zusammen mit Franziska Gross

Annemarie Iten, Klassenlehrperson Kindergarten Kilchberg

Vakant, IF Teipensum Kindergarten & Primar und Klassenlehrperson Teipensum Kindergarten Ho2

Sponsorenlauf

Der vom Elternrat organisierte Sponsorenlauf fand aufgrund der Corona-Massnahmen in jeder Klasse einzeln statt. Das Resultat ist überwältigend, Ihnen und Ihren Kindern herzlichen Dank für das tolle Engagement für diesen Anlass.

Total gelaufene Runden 2152

Total gelaufene Kilometer 710.16

Total versprochener Spenden 18'552.10

Elternrat

Für das neue Schuljahr stellt sich aus jeder Klasse eine bisherige Elternvertretung zur Verfügung. Diese Elternräätlnnen werden an den Elternabenden im neuen Schuljahr die Arbeit des Elternrates vorstellen und nachfragen, wer sich ebenfalls in diesem Gremium engagieren möchte.

Schulentwicklung Wollishofen

An der Kilchbergstrasse werden in den nächsten Jahren auch für die Oberstufenklassen neue ZM Pavillons erstellt. Alle Informationen dazu finden Sie auf der Webpage des Quartiervereins, im angehängtem Link.

Evaluation Fernlernen / Stadt Zürich

Im Frühjahr 2020 wurden die Schulen für zwei Monate geschlossen, um die Ausbreitung der Corona-Pandemie einzudämmen. Von einem Tag auf den anderen mussten die Lehrpersonen aus der Ferne unterrichten, die Schülerinnen und Schüler zu Hause lernen und die Eltern ihre Kinder dabei unterstützen.

Die «Zürcher Evaluation Fernlernen – Digital zu Hause und doch Schule» untersuchte in vier Teilprojekten, wie Schulleitende, Lehrpersonen, Eltern sowie Schülerinnen und Schüler die pädagogischen, technischen und organisatorischen Herausforderungen erlebten. Das Ziel für die Stadt Zürich ist, Erkenntnisse für die Schul- und Unterrichtsentwicklung zu gewinnen sowie Massnahmen daraus abzuleiten. Den Evaluationsbericht des Schulamtes der Stadt Zürich finden Sie im angehängtem Link.

Von den Familien und Kindern der 6. Klasse verabschiede ich mich und wünsche einen guten Übertritt in die Oberstufe und ins Gymnasium.

Ich wünsche Ihnen allen erholsame, sonnige Sommerferien mit vielen schönen Erlebnissen und einen guten Start ins neue Schuljahr am Montag, 23. August.

Freundliche Grüsse
SCHULE WOLLISHOFEN/IM LEE



Regula Täuber
Schulleiterin



Tischmalereien vom Hort ZM zum Wollishofertag 2021